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1. Jour fixe
Bericht StuPa-Sitzung

2. Bericht des Fakultätsrats
a. Erklärung des Fakultätsrats für Neue FS-Mitglieder

b. Bericht letzte Sitzung:

i. Suche nach Nachfolger für Hr. Claupein

3. Gremienvorstellung in Social-Media-Kanälen der FS
- Bericht: Letztes Jahr wurden alle FS-Gremien auf Instagram vorgestellt
- Fragen und Ideen zur Vorstellung
- Emma: Arbeit der Gremien muss nicht neu vorgestellt werden, es reicht neue Leute vor zu

stellen
- Yasmina: Leute könnten mit kurzen Videos vorgestellt werden

[Franzi wurde damit beauftragt, das Gremium Internationals vorzustellen]

4. Wahlen und Wahlwerbung
- Hauke stellte die vorläufigen Listen vor

- Samstags um 10 Uhr (8.5.21; 10:00 a.m.) findet hierzu eine Videokonferenz statt

- Emma kündigte an, eine WhatsApp-Gruppe hierzu zu erstellen

- Weiter sind auf den Listen noch Plätze frei

- Auch riefen Emma und Hauke zur Hilfe bei der Wahlwerbung auf

5. Sonstiges
- Emma empfahl die Teilnahme an der nächsten StuPa-Sitzung mit der Betonung auf

außergewöhnliches Diskussionspotential

- Hauke und Marie schreiben einen Zeitungsartikel um auf die Lage der Studierenden während der

CoViD-Pandemie aufmerksam zu machen

- Zur Mitwirkung riefen sie auf

- Inga und Julian präzisierten die StuPa-Empfehlung um die Information Diskussion über ein Manifest

zur Nachhaltigkeit an der Uni

- Emma und Hauke äußerten stärkste Bedenken, unter anderem an der

Verfassungskonformität des Entwurfs

- Luisa wie auf die kommenden Ökotagung am Donnerstag hin mit der Bitte um Bewerbung auf

Social-Media

- Inga wies auf die Nachhaltigkeitswochen der Uni hin



- Franzi berichtet vom funktionierenden Wulle-Sponsoring für das FS-Wochenende [gefolgt von einem

Jubel der digitalen Menge]

6. FS-Kneipe
- Yasmina meldet Bedarf an Personal für nicht-gewählte Gremien der Uni hin, zB Prüfungsausschuss

und Studienkomission

- Gefolgt von einem Rekrutierungsakt für die FS-Kneipe

- Dies wiederum gefolgt vom Aufruf zu bleiben zur kommenden FS-Kneipen-Besprechung

- Die folgenden Besprechungen gehören formell nicht mehr zur FS-Sitzung


